



PAN anuncia recorrido para encontrarse con la sociedad

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL PARTIDO Acción Nacional (PAN) anunció ayer que emprenderá un recorrido por el país, como parte del proceso que le tocará conducir para que la alianza Va por México designe a la persona con la que se buscará la Presidencia de la República en el 2024.

El dirigente nacional de ese partido, Marko Cortés, lanzó una convocatoria a legisladores, presidentes estatales y liderazgos del instituto político en todo México para que se reúnan con la sociedad.

Propuso que mediante encuestas o la aplicación de estudios de opinión, se escuche “el sentir de la ciudadanía”. Parte de la tarea será reunirse con diversos actores sociales y así construir “una propuesta firme rumbo a la elección de 2024”.

Detalló que los encuentros serán con el sector universitario, académico, científico, deportivo, productivo, laboral,

industrial, ganadero, pesquero, minero y agrícola, para escuchar sus demandas.

Señaló que también habrán de reunirse con los líderes sociales y políticos que han mostrado interés en encabezar la alianza, en la búsqueda de “complementar visiones y sumar esfuerzos”.

“Todos ellos rubros abandonados por este régimen autoritario, que los ha puesto contra la pared al quitarles presupuesto, recursos, restarles programas y los ha dejado en el abandono total”, dijo. Mencionó que el proyecto rumbo a la elección presidencial será construido junto con los “verdaderos partidos opositores con la sociedad” y por ello se recorrerán las calles del país, para conocer las exigencias de las comunidades.

“Mientras López Obrador impone a sus corcholatas (..) Acción Nacional, coordinado con los partidos opositores, dialogará con la sociedad para escuchar su sentir y, en su momento, elegir a la mejor persona para encabezar un proyecto de cambio en México”, añadió.

EL DATO

EL PRD aseguró el 23 de enero que impulsará al interior de la alianza Va por México que se establezcan reglas claras para postular candidaturas ciudadanas a cargos de elección popular.